
П Р Е Д С Е Д А Т Е Л Ь
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

Организаторам и участникам 
XIV Всероссийской конференции 
«Российский строительный 
комплекс: вызовы и возможности» 
в рамках Форума «Устойчивое 
развитие»

Дорогие друзья!

От имени депутатов Законодательного Собрания Санкт-Петербурга 
приветствую вас на XIV Всероссийской конференции «Российский 
строительный комплекс: вызовы и возможности».

От состояния стройиндустрии зависит развитие экономики в целом, 
обеспеченность россиян жильём и необходимой инфраструктурой, 
формирование комфортной городской среды. В условиях санкций на повестке 
дня стоит ряд важнейших вопросов, связанных с разработкой антикризисных 
мер, сохранением темпов строительства, импортозамещением 
стройматериалов и оборудования, подготовкой кадров и повышением 
их квалификации, цифровизацией отрасли.

Форум, который проходит в нашем городе уже в 14-й раз, является 
эффективной площадкой для встреч представителей органов власти, бизнеса, 
общественных организаций и обсуждения насущных проблем отечественной 
строительной сферы. Благодаря таким дискуссиям участники могут 
обмениваться опытом и ценными идеями, выдвигать конкретные инициативы, 
позволяющие придать новый импульс развития отрасли. Это вносит значимый 
вклад в повышение эффективности градостроительной политики страны.

Желаю вам успехов и конструктивного плодотворного диалога!

Председатель 
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